

## Mit Ehrgeiz bei der Sache

### Großstaffellauf der „SZ“ mit höchster Beteiligung

„Tempo, Tempo, Tempo!“ Mit diesem Ruf feuerten die Schüler aller Schulen unseres Kreises ihre Staffelmansschaften an, um sie zu Höchstleistungen anzuspornen. Jeder gab sein Bestes. Die große Beteiligung von 1600 Schülerinnen und Schülern legt davon Zeugnis ab, daß der Großstaffellauf der „SZ“ der sportliche Höhepunkt ist. Bei diesen Wettkämpfen wird die sportliche Entwicklung auf dem Lande deutlich sichtbar; denn die Staffeln der Landschulen schieben sich immer mehr nach vorn. Die Oberschulen Lenz, Ponickau, Dobra und Lampertswalde errangen Siegerpokale.

Kreisschulrat Genosse Pöttrich schätzte ein: „In der Kampfdemonstration beeindruckte mich die große Anzahl der Sportler und beim Großstaffellauf die hohe Beteiligung. Hart kämpfen die kleinen Sportfreunde um den Sieg. Dabei haben die Landschulen bereits gute Erfolgsaussichten.“

Bei diesem eindrucksvollen Großstaffellauf zeichnet sich die gute Arbeit unserer Sportlehrer ab, wobei sie von



ihren Kollegen beim Staffellauf tatkräftig unterstützt werden.“

#### Die neuen Pokalsieger:

1. Schuljahr: OS Lenz; 2. Schuljahr: OS Großraschütz; 3. Schuljahr: OS Lampertswalde; 4. Schuljahr: Goethe-

OS; 5. Schuljahr: OS Ponickau; 6. Schuljahr: OS Dobra; 7. Schuljahr: Goethe-OS; 8. Schuljahr: Clara-Zetkin-OS; 9., 10., 11. und 12. Schuljahr: EOS „Wilhelm Pieck“.

Volkskorrespondent Zimmermann